

転出者から 一言

退任式で挨拶ができないのは心残りではあります、紙面にて一言ご挨拶させていただきます。今は、転出者一同、合志南小の子どもたち、保護者の皆様、地域の皆様に感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。
皆様のご健康とご多幸を心よりお祈りしております。

森 晋一郎（山鹿市立鹿北中学校へ）

3年間、ここ合志南小学校に勤められたことが奇跡のように思え、人生の喜びに感じています。明朗快活な子どもたちに出会い、日々成長する姿に感動しました。協力を惜しまい保護者の皆様の思慮深さと地域の皆様の温かさに心から感謝とお礼を申し上げます。ありがとうございました。

廣田 順子（大津町立護川小学校へ）

合志南小学校は教諭として、そして教頭として2回勤務させていただきました。「合志南小学校が大好き！」という気持ちちは誰にも負けません。かわいい子どもたち、素敵な保護者の皆様、温かい地域の方々との出会いに心から感謝しています。皆様に幸多かれと祈っております。本当にありがとうございました。

上坂 泰司（合志市立南ヶ丘小学校へ）

本校では、2年連続で1年生と関わらせていただきました。1年目は、たんぽぽ学級の担任として、そして、本年度は25年ぶりの1年生37名の担任として。ほぼ老体に近づきつつある自分にとって、彼らは孫のような愛おしい存在でした。本当に楽しい日々でした。お世話になりました。

松永 紗子（菊池市立旭志小学校へ）

合志南小学校に今回2年間お世話になりました。ずい分前にも3年間務めた懐かしい学校で再び勤務できて、たくさんの皆さんと楽しく過ごせて更に思い出が増えました。異動するのが名残り惜しいですが、明るくて優しくてがんばりやの皆さんのこれからの成長を楽しみにしています。

岡村 啓子（合志市立西合志東小学校へ）

合志南小学校の7年間は、私にとって大きな財産です。何事にも一生懸命前向きに取り組む子どもたちが大好きでした。一緒に過ごせて、とても嬉しかったです。保護者の方々には、どんなときもあたたかく接していただき、感謝の気持ちでいっぱいです。本当にありがとうございました。

田尻 敦子（菊池市立花房小学校へ）

合志南小学校には6年間お世話になりました。赴任したときに入学してきた子どもたちと一緒に卒業できるようで、心が温かくなる思いです。南小フェスティバルを始めとして、多くの活動に子どもたちの成長を見守る地域の素晴らしいを感じる日々でした。ありがとうございました。

金森 竜彦（菊陽町立菊陽西小学校へ）

合志南小学校では5年間はお世話になりました。本校は今から30年前に私が教員として初めて勤めた学校であるので、新しい出会いや懐かしい出会いがあり楽しく5年間を過ごさせていただきました。ここで経験したことを今後の教員生活の糧としていきます。ありがとうございました。

田中 貴子（菊陽町立武蔵ヶ丘小学校へ）

7年間、お世話になりました。共に過ごした、大好きな子どもたちの姿が次々に思い出されます。たくさんの子どもたちから、たくさんの元気、学びをもらい続けた日々でした。私にとって、かけがえのない財産となりました。合志南小、大好きです！本当にありがとうございました。

宮本 朝日（熊本市立吉松小学校へ）

あつという間の3年間でした。大きな学校での勤務は初めてでしたが、公私ともたくさんの方と知り合うことができて嬉しかったです。3年生のみなさんとは、一緒に素敵なお時間を過ごしました。異動するのがとても寂しいです。みなさんの益々の成長をお祈りしています。

内野 雅（天草市立河浦小学校へ）

3年間お世話になりました。廊下などでたくさんの子どもたちと挨拶をしたり、話したりするのが楽しかったです。素直なみなさんから笑顔と元気をもらっていました。保護者・地域の皆様にも温かく見守り、関わっていただいたこと、感謝しています。本当にありがとうございました。

小田 智史（人吉市立人吉東小学校へ）

合志南小学校には3年間お世話になりました。賑やかで活気ある合志南小学校を離れるのはとても寂しいですが、新たな土地でも頑張りたいと思います。保護者の皆様には、この3年間たくさんのご支援とご協力をいただきましたことを感謝いたします。本当にありがとうございました。

中村 咲香（長洲町立清里小学校へ）

合志南小学校では3年間お世話になりました。初めて教員として合志南小学校の子どもたちと関わることができ、感謝の気持ちでいっぱいです。笑顔の素敵な子どもたちと過ごした日々、多くの場面で保護者の方々に支えていただいたことは一生の財産です。ありがとうございました。

林 文代（退職）

昨年の4月に皆さんに「はじめまして。」と挨拶して1年が立ちました。退職の前1年間を合志南小学校で過ごせたことは、本当に幸せでした。これからも「早やね、早起き、朝ごはん。はみがき」をしっかりやって元気で過ごしてください。ありがとうございました。

井上 優美（産山村立産山学園）

合志南小学校には3年間お世話になりました。養護教諭として1000人以上のにぎやかな子どもたちと過ごし充実した日々は、私にとって大きな宝物になりました。みなさんとお別れすることはとてもさみしい気持ちでいっぱいですが、またいつかどこかでお会いできる日を楽しみにしています。今までありがとうございました。

梅野 真由美（退職）

3年間お世話になりました。この3年間、子どもたちからたくさんの元気をもらい、毎日楽しく過ごすことができました。元気にあいさつをしてくれた子どもたちの笑顔はいつも私の癒やしでした。本当にたくさんの思い出をありがとうございました。

富永 純（菊池市立七城小学校へ）

合志南小学校では、2年間お世話になりました。あつという間の2年間でした。合志南の子ども達と出会いや成長を間近で見られたこと等たくさんの経験と思い出ができました。みんなの活躍を違う学校へ行っても応援しています。勉強など頑張ってください。ありがとうございました。

村田 裕樹（菊陽町立菊陽北小学校へ）

合志南小学校の2年間、一生忘れることのない大切な出会いがたくさんありました。たんぽぽの子たちとの思い出、それぞれの学年の子たちとのつながり。そのすべてから元気をもらいました。ありがとうございました。また、どこかで会つたら、よろしくお願いします。

井上 直哉（玉名市立玉陵小学校へ）

合志南小学校では、2年間お世話になりました。短い間でしたが、たくさんの子どもたちと出会うことができ、この学校で作った思い出は私にとって大切な宝物です。玉名から、みんなの活躍を祈っています。いつまでも元気に、楽しく過ごしてください。ありがとうございました。

石本 真士（菊池市立泗水西小学校）

この1年、2年2組の子ども達と毎日楽しく過ごすことができ、子ども達の成長を感じた心に残る1年となりました。保護者の皆様も大変お世話になりました。またどこかで子ども達が成長した姿を見られるのを楽しみにしています。ありがとうございました。

中村 悟士（菊陽町立菊陽西小学校）

一年間、お世話になりました。短い間でしたが、楽しい思い出をたくさん作ることができました。合志南小学校のみんなはとても元気いっぱい、いつも元気をもらっていました。一人一人が健康にすくすくと成長することを願っています。またどこかで会えたときには、元気に挨拶してくれることを楽しみにしています。ありがとうございました。

片岡 朋也（大津町立大津小学校へ）

合志南小学校の1年間はあつという間でした。南小のみんなはとても元気いっぱい、私もたくさん元気をもらいました。教員として初めての学校でしたが、みんながあたたかく迎えてくれたので楽しい時間を過ごすことができました。みんなの活躍を期待しています。

森下 さくら（合志市立西合志中学校）

この1年間、楽しくて楽しくて仕方ありませんでした。一緒に授業をした4、5、6年生、私はみんなの歌を聴くのがとても好きでした。いつも一生懸命なみんなのこと忘れません。次の学年でも、音楽を楽しんでくださいね。また、会いましょう。本当にありがとうございました。

松本 郁美（山鹿市立山鹿中学校へ）

合志南小学校では10月からと短い間でしたがお世話になりました。児童のみなさんとたくさんお話しや勉強をすることができ、とても素敵なお話を送ることができました。遠くの中学校へいってもみんなの活躍をお祈りしております。ありがとうございました。